

Le Travail du Seigneur

« Le Seigneur coopérant avec eux » (Marc 16:20).

Comme nous l'avons vu hier, Matthieu termine son Évangile avec l'assurance de la présence permanente du Seigneur : « Moi, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la consommation du siècle ». Marc termine son Évangile avec le Seigneur reçu au ciel et assis à la droite de Dieu. Cela se connecte magnifiquement avec ce que Jésus dit dans Matthieu 28:18 : « Toute autorité m'a été donnée dans le ciel et sur la terre ». Matthieu présente Jésus comme Roi, le Messie de Dieu, mais rapporte Son rejet. Le Sauveur a été élevé entre le ciel et la terre sur la croix par les hommes et moqué comme étant impuissant. « Il a sauvé les autres, il ne peut se sauver lui-même ; s'il est le roi d'Israël, qu'il descende maintenant de la croix, et nous croirons en lui » (Matthieu 27:42). Marc écrit comment Jésus, le parfait serviteur de Dieu, après avoir achevé sa rédemption et désavoué sur terre, est reçu au ciel pour occuper la plus haute place et avoir toute autorité.

Dans le dernier verset de l'Évangile de Matthieu, Jésus annonce son autorité et ordonne à ses disciples : « Allez donc, et faites disciples toutes les nations, les baptisant pour le nom du Père et du Fils et du Saint Esprit, leur enseignant à garder toutes les choses que je vous ai commandées » (v.19-20). Nous voyons le début immédiat et puissant de cela dans Marc 16:20 : « Et étant partis, ils prêchèrent partout ».

En même temps, la vérité de ce que le Seigneur déclare dans le dernier verset de Matthieu 28, « moi, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la consommation du siècle » est immédiatement démontrée par Marc dans le dernier verset de son Évangile : « Le Seigneur coopérant avec eux, et confirmant la parole par les signes qui l'accompagnaient ».

À la fin des Évangiles de Matthieu et de Marc, le Seigneur désire nous assurer de sa présence permanente avec nous et de la manifestation de cette présence dans notre service pour Lui. Récemment, je lisais deux livres d'auteurs différents qui exprimaient les mêmes pensées sur le témoignage du Sauveur. Les deux auteurs soulignaient que lorsque nous communiquons notre foi, nous devons nous rappeler que le Seigneur est avec nous et qu'il travaillera à travers nous. Ces pensées étaient au premier plan de l'esprit du Sauveur lorsqu'il est retourné au ciel, laissant ses disciples être ses témoins dans ce monde. « Mais vous recevrez de la puissance, le Saint Esprit venant sur vous ; et vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée et la Samarie, et jusqu'au bout de la terre » (Actes 1:8).

Nous vivons dans un pays où une obscurité effrayante est descendue sur nos villes, nos villages et nos communautés. Dans de telles circonstances, le Sauveur nous rappelle son autorité suprême sur ce monde qu'il jugera un jour. Une autorité reconnue lors du récent couronnement du roi Charles III. Nous sommes témoins du règne du Sauveur sur nos vies. Nous sommes soutenus par sa présence avec nous personnellement et en tant que peuple de Dieu. C'est une présence qui nous encourage chaque jour dans notre vie de foi et nous donne la force de témoigner, sachant que le Seigneur n'a jamais cessé de travailler en ses disciples et à travers eux.

« Je célébrerai l'Éternel de tout mon cœur ; je raconterai toutes tes merveilles » (Psaume 9:1).

Gordon D Kell